



## J'ai testé pour vous

# Le quad bike, 100% écolo!

A Pyrénées 2000, Hugues Escarguel attend les amateurs de « fun » pour un petit tour en quad bike, engin qu'il a lui-même conçu. C'est ludique et convivial !

**D** rôle de machine que ce quad bike! Mi-quad, mi-VTT, il assure confort, stabilité et... fun! Embarquement à bord d'un engin maniable et confortable doté d'amortisseurs. Les enfants y ont aussi accès, à condition de faire 1,40 m minimum.

### Quelques conseils

Les conseils de base sont incontournables pour partir sur les sentiers aménagés. « *Rouge si on monte, bleu pour les descentes et accélérer* », explique Hugues. Les cousins Théo, Hugo, Louis et Sandra, les plus jeunes du groupe sont attentifs, tout comme Michel et son fils Cyril, et Stéphanie. Après quelques tours sur le parking du Col del Pam pour bien sentir les freins et les vitesses, c'est parti pour une heure de parcours « découverte ».

### Beaucoup de descentes

Les talus se descendent avec une facilité déconcertante, les dévers passés tout aussi tranquillement à condition « *de basculer les épaules à l'opposé* » conseille Hugues. Trop tard, un des randonneurs a glissé sur le côté, sans mal heureusement. On enchaîne petites montées qui demandent un minimum effort, le quad bike pèse bien 25 kg. C'est bien pour ça que l'on favorise les descentes! On a tout de même le temps de regarder le paysage, les Péries, le Cambre d'Aze... La station de Pyrénées 2000, déjà sous nos pieds annonce la fin de la rando. Domage,



Le quad bike passe partout, dans l'eau et la boue mais aussi sur les souches et les rochers. En plus, cette activité est proposée à toute la famille. Seule exigence: mesurer plus d'1,40 m. Hugues Escarguel concepteur du quad bike (photo ci-contre).

Photos: Frédérique Berlic

la sortie quad bike était très ludique et conviviale. Maintenant, à vous de tester!

#### Frédérique Berlic

✓ Les parcours: La Découverte, très familiale d'une heure. La Sensation pour les ados et adultes qui aiment bien bouger. La Panoramique de 2h qui va jusqu'à Llivia et La Grand Espace qui va jusqu'à Olette, parcours de 3 heures.

☎ Contact: 0688582716.

## Hugues Escarguel concepteur du quad bike

C'est le 7<sup>e</sup> été qu'Hugues exploite le quad bike au travers de sa société QBX. Mais l'exploitation est son 2<sup>e</sup> métier. Le premier étant la conception. Ancien ingénieur chez Matra, il conçoit les nouveaux modèles de quad bike sur ordinateur. Les pièces

sont fabriquées soit en France soit en Europe. Ses modèles se vendent partout, jusqu'aux USA et au Canada. Son nouveau bébé: l'hybrid, le quad bike électriquement assisté. Et comme dit Hugues: « *La conception est un éternel challenge!* ».

